



川崎市立井田中学校
令和6年度学校通信
第5号
令和6年8月28日



吹奏楽部 川崎吹奏楽コンクール



水泳 関東大会会場



卓球 関東大会会場

活躍の夏

川崎吹奏楽コンクール 金賞!

卓球部 水泳 関東大会出場!

7月から熱戦の続く県総体で陸上部、卓球部女子団体・個人、水泳が県大会に出場し、卓球部の〇〇さん(2年)が群馬県前橋市、水泳の〇〇さん(2年)が栃木県宇都宮市で行われた関東大会にそれぞれ出場しました。また、7月25日に行われた川崎吹奏楽コンクールで吹奏楽部が金賞を受賞しました。今号も顧問の先生方から熱い想いを語ってもらいました。

吹奏楽部顧問

7月25日(木)カルッツかわさきで開催された川崎吹奏楽コンクールに参加しました。毎年目標を掲げ、練習に取り組んでいますが、今年も同じようにコンクールに向けてスタートしました。生徒総会でも部長から「楽譜の読み込み」「音色の追求」などの技術の向上のための基礎練習の徹底、曲に合った音楽表現の工夫、そして、なにより「心を一つに」して、聴いてくれる人の心に響くような演奏。パート譜だけでなく、全員がスコアを見ながら練習しました。毎日毎日同じことの繰り返し…その中でも一人一人が音楽表現の役割を考え、合奏時には「できた」「今のいい!」など感じられる場面が増えいきました。基礎的な技量が試されるコンクールですが、その曲の背景や作曲家の意図をどのように自分たちのものに、表現できるか、選曲からたくさんのことを考えました。

元気に練習に送り出していただいたご家族の支え、体育館など広い場所の練習会場の提供や演奏を聴いてのアドバイスなど、たくさんの方々のご協力と応援があって、吹奏楽部は良い演奏ができていくということが改めて確認できたコンクールです。今年だけのことではなく、ともに過ごし練習してきた卒業生からの積み重ねが繋がった結果でもあります。

自分たちの演奏に“自信と誇り”そして、“感謝の気持ち”を忘れずに演奏活動をしていきたいと思えます。

卓球部顧問

1Fホール、それが井田中学校卓球部の活動場所です。この活動場所は基本的に他の部活動では使用しないため、ありがたいことに毎回の活動で卓球台を使用した練習を行うことができます。反面、活動中は生徒や先生方、多くの方々の往来があり、卓球部が活動することで移動のお邪魔になってしまっています。そのため卓球部では日頃の感謝の気持ちを伝えるためにも通行する方への挨拶を大切にしてきました。そして今年度、日ごろの活動が身を結び、おかげさまで男女ともに県総体川崎ブロック大会で中央大会に進出することができました。これは今の部員たちだけではなく、卒業生の代から少しずつ積み上げてきた成果だと思えます。結果として男子は中央大会決勝リーグで生田中学校に善戦し、関東大会にも出場した橘中学校と戦い、女子は川崎市第3位、県大会にも出場できました。

今後は9月22日、23日に行われる市総体が終わると、また新しい体制での部活動が始まります。部員たちには、今までの先輩たちが積み上げてきたものを大切にし、残りの短い期間で少しでも3年生から多くのものを受け継ぎ、感謝の気持ちを忘れずに、新しい井田中学校卓球部を築き上げていってほしいと思っています。

県総体大会結果<2>(8/26現在)

◎陸上競技部

女子100m 〇〇さん 県大会(レモンガスタジアム)B決勝第1位
女子砲丸投 〇〇さん 県大会(レモンガスタジアム)出場

◎卓球部(男子)

団体戦中央大会決勝リーグ vs 生田 1:3
vs 橘 0:3

個人戦 〇〇さん 市第3位
県大会(座間スポーツセンター)出場

◎卓球部(女子)

団体戦中央大会1回戦 vs 向丘 3:0
2回戦 vs 塚越 3:1
3回戦 vs 橘 0:3
3位決定戦 vs 王禅寺中央 3:1 市第3位

県大会(座間スポーツセンター)出場
個人戦 〇〇さん 市優勝
県大会(座間スポーツセンター)

関東大会(群馬県ぐんまアリーナ)出場

〇〇さん 市第3位
県大会(座間スポーツセンター)出場

◎ソフトテニス部(男子)

団体戦中央大会1回戦 vs 西高津中 1:2

◎バドミントン部(男子)

団体戦中央大会2回戦 vs 犬蔵中 2:0
準々決勝 vs 東高津中 0:2

◎剣道部(男子)

団体戦1回戦 vs 臨港中 1:2

◎剣道部(女子)

団体戦1回戦 vs 宮崎中 2:1
2回戦 vs 宮前平中 2:3

◎水泳

男子100m背泳ぎ 〇〇さん 市第2位
県大会(横浜国際プール)第2位
関東大会(日環アリーナとちぎ)出場

◎吹奏楽部 川崎吹奏楽コンクール 金賞

井田中学校 HP で
「井田中日記」更新中